

**No. 35/2023**

Ciudad de México, 19 de abril de 2023.

**PJCDMX Y EL HEROICO CUERPO DE BOMBEROS REALIZAN EXITOSO SIMULACRO DE SISMO CON HIPÓTESIS DE INCENDIO**

**Es necesario continuar con estas actividades de prevención para fortalecer la cultura de la protección civil, aseguró Guerra Álvarez, al concluir el simulacro en el que participaron 17 mil personas en el órgano de justicia capitalino.**

**En los inmuebles de Niños Héroes 119 y 150 se desplegaron células de búsqueda y rescate para evacuar a supuestas víctimas de una fuga de gas, conato de incendio, personas atrapadas en azotea y puente de la Ciudad Judicial.**

Alrededor de 17 mil personas fueron evacuadas de los 37 inmuebles del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, como parte del primer simulacro nacional, en el que además se tuvo una coordinación con el Heroico Cuerpo de Bomberos para sumar un ejercicio de búsqueda y rescate por supuesta fuga de gas, conato de incendio y una persona atrapada en los inmuebles de Niños Héroes 119 y 150, localizados en la Ciudad Judicial.

Durante aproximadamente 50 minutos, 100 integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos, dirigidos por su titular, Juan Manuel Pérez Cova; personal de la Secretaría de Gestión de Riesgos Integrales y Protección Civil, Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y Cruz Roja, simularon las acciones de rescate de tres personas en el noveno piso del inmueble ubicado en el 119 de la Avenida Niños Héroes por una fuga de gas; dos personas del sexto piso del mismo edificio por conato de incendio; dos personas atrapadas en el puente de la Ciudad Judicial y una persona en la azotea del edificio localizado en el número 150.

**Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)**

Tras concluir el ejercicio sin novedad y pese a las dificultades técnicas que representó el uso de dos grúas telescopicas, equipo de manipuladores, autos tanque, camionetas de rescate y unidades ligeras, el magistrado Guerra Álvarez subrayó la necesidad de mantener constante este tipo de actividades para fortalecer la cultura de la prevención y protección civil. Además, adelantó que se analiza realizar simulacros de esta magnitud en inmuebles como el de juzgados familiares y juzgados civiles en Patriotismo, los cuales representan un reto técnico por su altura y el flujo de personas, todo en busca de contar con personas servidoras públicas capacitadas para actuar en un caso fortuito.

El magistrado Rafael Guerra extendió un agradecimiento al Gobierno de la Ciudad de México por incluir al órgano de justicia en este ejercicio mayor; e hizo un reconocimiento a las dos mil personas servidoras públicas que a la par de sus funciones, han sido capacitadas en materia de protección civil para colaborar en las acciones de evacuación y contención de usuarios de los servicios de la justicia.

En tanto, Pérez Cova agradeció el apoyo del Presidente del PJCDMX y de las y los brigadistas del órgano de justicia capitalino para llevar a cabo este simulacro y sostuvo que los resultados de este primer ejercicio de 2023 dan certeza de que se cuenta con la capacidad de reacción ante un evento real.

Las actividades propias del órgano de justicia local fueron reanudadas con normalidad en cada uno de los edificios.

--oo00oo--